

**PENGARUH PENGELOLAAN BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDES)
TERHADAP PENINGKATAN EKONOMI MASYARAKAT**
(Studi di Bumdes Kertamukti Desa Tanjungkerta Kecamatan Pagerageung
Kabupaten Tasikmalaya)

Indra Mohamad Rahman

Nim: 1861008

Email: indramohamadrahman@gmail.com

**Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Syariah Institut Agama Islam
Latifah Mubaroqiyah (IAILM) Suryalaya**

ABSTRAK

Badan Usaha Milik Desa (BUMDES) merupakan salah satu lembaga yang dibentuk atau didirikan oleh pemerintah desa yang kepemilikan modal dan pengelolaannya dilakukan oleh pemerintah desa dan masyarakat. Sebagai salah satu program andalan dalam meningkatkan roda perekonomian dan kreativitas masyarakatnya, dalam upaya memperkuat perekonomian desa dan dibentuk berdasarkan kebutuhan dan potensi desa. Pengelolaan adalah rangkaian kegiatan yang rencana intinya adalah menggerakkan dan mengendalikan organisasi untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan. Penelitian ini ingin mengetahui bagaimana pengaruh pengelolaan Badan Usaha Milik Desa (BUMDES) terhadap peningkatan ekonomi masyarakat desa tanjungkerta.

Tujuan penelitian ini adalah 1. Ingin mengetahui pengelolaan Bumdes Kertamukti Desa Tanjungkerta, 2. Ingin mengetahui peran Bumdes terhadap peningkatan ekonomi di Desa tanjungkerta, 3. Ingin mengetahui Pengaruh pengelolaan Bumdes terhadap Ekonomi Masyarakat di Desa Tanjungkerta.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan data primer di peroleh dari wawancara dan data sekunder diperoleh dari dokumen-dokumen di Bumdes Kertamukti.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan hubungan positif dengan diperoleh $F_{hitung} = 59,994$ dengan tingkat signifikan $0,001$ lebih kecil dari level signifikansi yang digunakan yakni sebesar $0,05$ berarti hipotesis penelitian menyatakan bahwa pengaruh pengelolaan bumdes terhadap peningkatan ekonomi masyarakat maka hipotesis alternatif diterima yang berarti bahwa ada pengaruh yang signifikan.